

Afirma Rafael Correa que la Revolución Ciudadana seguirá en construcción



La Habana, 26 nov (RHC) El expresidente de Ecuador, Rafael Correa, afirmó desde la ciudad portuaria de Guayaquil que la Revolución Ciudadana, liderada por el gubernamental Movimiento Alianza PAIS (AP), seguirá en construcción para el bien común y la justicia.

Durante una rueda de prensa luego de su arribo este domingo a esa urbe ecuatoriana, precisó Correa que la continuidad de ese proceso, así como la ratificación de la directiva de AP: Ricardo Patiño (presidente) y Gabriela Rivadeneira (secretaria ejecutiva) son los temas fundamentales de la VII Convención de la formación, a la que fue invitado.

En ese sentido, precisó que asistir a esa cita es el principal motivo de su retorno a Ecuador, por primera vez desde el fin de su mandato, a finales de mayo, cuando se mudó a Bélgica con su familia.

En un resumen sobre la situación política de ese estado andino, Correa consideró que hoy han vuelto los conflictos de poder entre presidente y vicepresidente, así como al interior de los movimientos políticos, y a la inmovilización de la economía.

'Ha vuelto el viejo país y no lo vamos a permitir', aseveró y alertó sobre personas chantajeadas, sobre todo por medio de la Contraloría, a quienes les envían glosas y luego les piden apoyo a cambio de obviar esas responsabilidades.

Asimismo, estimó que también se ha querido tomar a Alianza PAIS, lo cual no van a permitir.

'Aquí está la verdadera Alianza PAIS, siempre llenos de optimismo, de alegría, de convicción', aseveró en la conferencia, en la cual estuvo acompañado por Patiño, Rivadeneira, la exsecretaria ejecutiva Doris Solis y otros militantes de la agrupación.

Por otra parte, manifestó esperanza en que lo ganado en la Convención, pactada para el venidero 3 de diciembre, no sea destruido en el tapete, bajo la mesa, por componendas políticas, porque 'ya no existe estado de derecho'.

'Pensaremos en futuro, no queremos que la revolución ciudadana sea parte del pasado. Somos parte del futuro, seguiremos construyendo esta revolución para el bien común, para la justicia', reiteró.

Sobre la Consulta Popular promovida por el presidente, Lenín Moreno, señaló que esperarán al resultado del análisis de la Corte Constitucional, pero remarcó como inconstitucionalidad y un golpe de estado la relacionada con el cese del actual Consejo de Participación Ciudadana y calificó de regresión de derechos la vinculada con la eliminación de la reelección indefinida. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/148456-afirma-rafael-correa-que-la-revolucion-ciudadana-seguira-en-construccion>



Radio Habana Cuba